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新年度PTA役員会より:

役員にそれぞれ質問をし
てみたよ♪
１．名前（ふりがな）
２．子供の学年
３．在シカゴ年数
４．ひとこと

こんにちは。2016年度PTA役員会です。PTA役員会は会長1名、副会長3名、会計2名、
書記3名、広報3名、専門部（文化、図書、交通）部長6名の総勢18名で構成されていま
す。（図書部では2名の副部長、文化部、交通部では1名の副部長が業務を補助してい
ます。）

子どもたちの快適な補習校生活のために微力ながら精一杯努めてまいりたいと思いま
す。保護者の皆さまにはご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

会長
1. ジョージ高松 (たかまつ）
2. 4-B (高松勇斗)
3. シカゴは13年(アメリカは22年の永住) 
4. 「この一年間、よろしくお願いします」

副会長１
１．永田好伸（ながたよしのぶ）
２．中１、小３
３．７．５年間（１９８２年～１９８８年、２０１５年～現
在）
４．子供たちの笑顔があふれる学校になるようお手
伝いをしたいと思います。

副会長２
１．安田聡　　（やすださとし）
2.  高３
3.  ３年＋
4.  今年一年、よろしくお願いします。

副会長３
1. 勢川英介（せがわえいすけ）
2. 中１、小２
3. ３０年
4. 皆さんに迷惑がかからないようPTA活動に励みたいと思います。一年間よろしくお願いします。



広報1
1. 大里妙子（おおさとたえこ）
2. 小6 & 小3
3. 25年
4. 少しでも生徒・保護者・学校のためにお役に立てます

よう努力して参ります。

　

書記１
１．名前: 西田清乃(にしだきよの)
２．子供の学年: 小3
３．在シカゴ年数 : 6年目
４．ひとこと: 抽選でラッキー7を引き当て、幸運にも(？)執
行部に当たってしまいました。微力ですが、少しでもお役
に立てるよう1年間頑張ります。よろしくお願いいたしま
す。

会計１
１．関  裕子 (せき  ゆうこ)
２． 小3，小1，幼稚部
３． 15年
４． 全家族が関わって成り立っているPTA。その1家族とし
て，PTAにお役に立てればと思います。不慣れな分野です
が，一年間頑張りますのでよろしくお願いします。

書記２
1.　西野　新子（にしの　しんこ）
２．　小学校5年生　（2名）

３．　10ヶ月

４．　補習校に入学してから１年過ぎておらず、私にとっ

て初めてのこと、わからないことも多いのですが、よろし

くお願いします。我が家の子供たちはとても楽しみにして

おり、様々なバックグラウンドの子供たちと仲良くなれる

貴重な場だと感じています。
書記３
1.  酒井　智子（さかい　ともこ）
２.  　６－Ａ　（酒井　虎太郎）
３. 今年の夏で丸２年です。
４.  おちこんだりもしたけれど、私はげんきです。

会計２
１．印南 顕（いんなみけん）
２．中2、小6
３．シカゴは8年（北米は17年）
４．1年間よろしくお願いします。

広報３
１．川崎　勇太朗（かわさき　ゆうたろう）

２．小学４年生の息子と１年生の娘

３．７年目でこれからもいる予定です。

４．趣味はJazz 鑑賞と演奏、あと土日のDIYです。一年間

滞りなくPTAの情報発信ができるように頑張ります。

　

広報２
１. 島津正尚　　（しまづまさなお）
２. ３年生と幼稚部
３. シカゴは１３年（その前はNJ/NY周辺に）
４. 微力ながら補習校をサポートさせて頂きます。

文化部　部長１　
1. 飯山 恭子 (いいやま きょうこ)
2. 小2と幼稚部
3. シカゴ 4年目
4. 学校生活が楽しくなるよう 少しでもお手伝いできれ
ばと思います。

文化部　部長２　
1. ブラダリッチ 優子（ゆうこ）

2. 小4・小2・小1

3. 12年目となります。

4. 主に書道教室の窓口を担当しております。1年間全

ての文化部の行事に携わっていきますので、宜しくお

願い致します。

1.

図書部　部長１　
１．塩谷 奈津江(しおたに なつえ)
２．　小学部 5年
３．1年 6ヶ月
４．思いもよらず図書部長を拝命致しましたが、
1年間子供達の為に頑張りたいと思います。
保護者の皆様、図書当番にご協力いただき、
いつもありがとうございます。

図書部　部長２
１．齊藤 綾子 (さいとうあやこ)

２．小3、小1

３．1年

４．図書と児童監督の当番表を作成しています。ことし

一年よろしくお願いします。

　

交通部　部長１
１．大野博美（おおのひろみ）
２．高校1年生、中学１年生（全日校）
３．在シカゴ年数　　　　　もうすぐ2年
４．　とにかく安全第一！！



第3回役員会　議題

2016年7月9日（土）午前9時ー１2時　　　　　：理科室にて

1. 保護者親睦会の確認
2. 第2回合同会議の準備について
3. 運動会の準備について
4. PTA繰越金活用の確認
5. PTA役員会活動報告
6. 学校側からの連絡事項（校長先生、教頭先生､事務局長

より）
7. その他伝達事項（NPO法人、Tax関係）

保護者懇親会報告

会長から一言 ：　 　　　
学年にはそれぞれの課題があります。全ての学年で共通してい
る大切な点は、楽しく安全な学校生活。2016 年度のスローガン
とマッチしますし、一人の親としても貢献します。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝
5月16日から5月30日にかけまして、保護者親睦会を開催
いたしました。　そして、いくつかのクラスからPTAや学校への要
望・質問をいただいております。
順次、頂きました要望・質問に回答していきますので、ご確認お
願いします。
また、今後もご意見がございましたら、ぜひご意見箱『きくぞう君』
をご活用ください。

きくぞうくん＆きくぞうくんオンライン

きくぞうくんをご存知ですか？
補習校事務室の前にご意見箱の「きくぞう君」
が置かれています。　これは、保護者の皆様
に気軽に学校やPTAへの意見・質問・要望・
アイデア・感想・クレーム等、何でも投函して
いただけるように設置したご意見箱です。
投函されたものは、月一度の役員会で確認致します。

もっと簡単にご意見が頂けますようきくぞうくんオンラインも
開設しました。PTAサイトの「お問い合わせ」ページにありま
す。ぜひご利用ください。

＊実際にきくぞう君に投稿された要望の一例＊

「自分で何に興味があるかまだ判らない低学年の子や、
自分で読めるレベルが判っていない子が、難しい本を借り
て読まずに返すことになるので、本のお勧めがあれば、有
難いです。」
↓
図書の白上先生が、低学年用にお勧めの本を選択して頂
き、目につきやすい場所にカートを使って、本を立てかけ
て下さることになりました。５月３０日から既に実行して
いただいており、沢山の子がそのカートから本を借りて
いました。

7月・8月のPTA/その他
今後の予定

第二回学級代表・交通部合同会議

2016年8月27日（土）午前9時ー10時　大体育館にて

2学期始業式の翌週、8月27日に第二回学級代表・
交通部合同会議が行われる予定です。

学級代表ならびに交通部員の皆様におかれましては、

ご参加いただけますよう、お願い申し上げます。

第４回役員会

2016年8月20日（土）午前9時～１2時　理科室にて

https://www.google.com/url?q=http://www.futabahoshupta.org/&sa=D&ust=1467946521734000&usg=AFQjCNHwB79Z93CfcL_Rpq1wxHzNnTWVfQ
https://www.google.com/url?q=http://www.futabahoshupta.org/&sa=D&ust=1467946521734000&usg=AFQjCNHwB79Z93CfcL_Rpq1wxHzNnTWVfQ


交通部

＊＊＊ 熱中症にご注意ください。＊＊＊

いよいよ暑い日が多くなってきました。生徒が乗車する
バスはエアコンがついていないため、車中の温度は、外
気温と同じか、それ以上になります。熱中症対策といた
しまして、各バスには、ペットボトル2本と冷却材が搭載
されておりますが、以下、保護者の方々に何点かお願
いがございます。

▪　夏の間は、大きめの水筒を持たせる、または予備の
ペットボトルの水を1本持たせるなどして下さい。

▪　帰りのバスに乗車する前など、校内で水を飲む、ま
たは水筒に水を補給するなどして水分を確保するようお
子様にお伝え下さい。
▪  気分が悪くなったり水が欲しくなったら、遠慮しないで
班長さん、もしくは周りの上級生に伝えるようにご指導
下さい。（特に幼稚部や低学年のお子様は、 
   気分が悪くてもなかなか伝えられないことがあるよう
   です。）
　
　保護者の皆さまのご協力をお願いします。

5月の活動報告
文化部では、5月に 小学3年生以上の児童・生徒を対
象とした放課後の書道教室と、担任の先生と保護者の
懇談会の間の子供たちに提供するためのイベントを3
回開催しました。
イベントには、シカゴ少年剣道教室の皆さま、コール双
葉とらんちたいむくらぶ、風虎弓道場の皆さまにご協力
頂き、それぞれ子供たちに楽しんでもらえたようです。

第1回書道教室も盛況でした。約50人の子供たちが、4
人の講師の方々のグループ分かれ、まず姿勢や筆の
使い方などの説明を受けたのち、先生が予め用意くだ
さったお手本をもとに、練習を重ねました。1時間半の
終了まで、どの子供も
ずいぶん上達しました。

年間を通しての、日本文化資料の貸出しもお勧めして
います。
現地校のイベントなどの展示に重宝しますので、ぜひ 
ご利用ください。
また、お子様には、年明けの書初め展に参加するよう 
お話ししてください。
各種イベントや資料貸出しについて、詳細は補習校
ホームページの文化部ページをご覧ください。

専門部会からの
お知らせ

 文化部

図書部

全日校ブックリサイクル市

全日校で開催されるブックリサイクル市のご案内です。
児童書、文庫本、コミック本、雑誌、学習書、実用書など
の古本、新品の学習用ノート
の販売が予定されています。
日時：9月16日（金）
時間：10:00~14:30　タイムセール　13:00~（予定）
場所：家庭科室
なお、9/24（土）10/　8（土）、10/22（土） に無料配布も行
われます。
一般の方の入場も可能です。皆様のお越しをお待ちし
ております。
生徒への一学期最終日の貸し出しは3冊となっておりま
す。始業日に忘れることのな
いようお願いいたします。児童図書の夏休み中の貸し
出しはありません。
PTA図書の貸し出しも夏休みまで随時行っておりますの
で、夏休み中にご家族で読書
の時間を作ってみるのはいかがでしょうか。



第4１回補習校運動会は、2016年9月10日　(雨天順延の場合9月１７日予定)に開催されます。

会場は、昨年と同様、Niles North High School（9800 North Lawler１７t. Skokie, IL, 60077）です。　
例年通り、PTA参加の競技も行われる予定ですので、保護者の皆様、どうぞふるってご参加下さ
い。

運動会フィールド内での写真撮影は、卒業年度の各クラスアルバム委員2名のみとなります。
クラスの集合写真の撮影は、会場の清掃後に「おわりの会」がありますので（幼稚部を除く）、その後
に撮影をお願い致します。それ以外の時間に撮影を行いますと、運動会進行の妨げになりますの
でご遠慮ください。　ご協力をお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
Niles North High Schoolの地図はこちらです。
http://www.niles-hs.k12.il.us/north/contact-us-directory

https://www.google.com/url?q=http://www.niles-hs.k12.il.us/north/contact-us-directory&sa=D&ust=1467946521970000&usg=AFQjCNHak8cukYrnk16GGmNVB-kJL1-RBA
https://www.google.com/url?q=http://www.niles-hs.k12.il.us/north/contact-us-directory&sa=D&ust=1467946521970000&usg=AFQjCNHak8cukYrnk16GGmNVB-kJL1-RBA


らんちたいむく
らぶ

らんちたいむくらぶは昼休みを利

用して

子供達に日本の文化や遊びを紹

介する

ボランティアクラブです

活動レポー
ト

６月４日　
ハンカチ落とし

６月１８日
シャボン玉

７月２日
七夕　

七夕の活動日は、
ＰＴＡ会長も参加してく
れました。
最近は高校生のお姉
さん２人も活動のお手
伝いをしてくれていま
す。
ランチタイムクラブは、
高校生やお父さんも
大歓迎です。

部員随時募集中！
♪見学に来てください♪　８月２７日　12：35～

図書室にて夏祭り（ヨーヨーすくい）
連絡先：lunchtimeclub@sfly.com　　





人形劇「泥棒学校」
2014年12月　幼稚部お楽しみ会より  

www.FutabaHoshuPTA.org

シカゴ補習校PTAのホームページでは、保護者の皆様のお役に立てますよう、さまざまな情報を
常にアップデートして、ご提供しております。どうぞご利用ください。　

～～～～～～～～～～～～～議事録要約、コメント～～～～～～～～～～～

2016年度副会長1永田です。
日頃よりPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
2016年度役員活動が開始し、初めてのイベントであるPTA総会と学級代表・交通部員合同会議を迎えました。
第2回役員会では、その振り返りと反省から次回あるいは次年度に向けた活動の明確化・最適化を目指し、役員活
動をどうするかについて議論を行いました。

１．ＰＴＡ総会・合同会議の課題と対策について
・事前準備を充実させ、新役員が各自の役割を明確にして役員同士の横の連携を図って参ります。
・役員と学級代表・交通部員・一般出席者の距離を近くし、コミュニケーションが取りやすくなるように改善します。
・新学級代表が不慣れなのと同様に新役員も新人です。不明点がその場で解決できるよう旧役員が合同会議に参
加するなど改善します。
・役員からの報告だけでなく学級代表からの議題を議論する場にできるよう改善します。

２．PTAホームページについて
・はじめての方が最初にどうすれば良いのかがわかりやくなるよう改善を行います。
・オンラインで編入情報を入力できる「保護者連絡先登録ページ」の整備を行います。

本年度も始まったばかり、運動会やオープンハウスなどの多くのイベントや子供たちの普段の学校生活がより楽し
いものになるようPTA役員全員で考えて参りたいと思います。
すでに「こんなことできませんか？」というご意見を多数頂いており、保護者の皆様を交えた発案ができる体制にし
て参りますので、今後もご理解とご協力に加えより多くの皆様にご参加を頂きたいと思っております。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～


